



研究授業で学習の様子を見てもらいました

10月12日(火)は指導主事訪問があり、1年生の道徳「やさしい ところ 教材名『はしのうえのおおかみ』』という学習を先生方に見てもらいました。授業を参観したのは小学校の先生だけでなく、小中連携教育の一環として中学校の先生にも参観してもらいました。1年生はたくさんの先生方に見られて、いつもよりとても緊張していましたが、最後まで集中して課題に向かって自分を見つめ、考えを深めていました。



来月には新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のため1年延期された湯沢市公開研究会が山田ブロックで開催され、市内の先生方にこれまでの研究の成果を発信します。山田小学校で目指している「自分の立場をはっきりさせ、伝え合い、学び合う子どもの育成」に向けて、今後も日々学びを深めていきます。

稲刈りをしました

10月5日(火)5年生が学校田の稲刈りをしました。田植えを行ったのは6月1日ですので、約4ヶ月で稲はとてもよく実っていました。

武石吉廣さんをはじめ地域の方々、保護者の方々からていねいに教えてもらいながら、子どもたちは稲刈りを体験しました。初めのうちは鎌を上手に使うことができない様子も見られましたが、徐々に慣れて上手に刈れるようになりました。一番苦戦したのは、稲をわらで束ねる作業でした。すぐにほどけてしまうこともありましたが、何度か繰り返し束ねて、稲架がけにしました。自然乾燥のおいしいお米に仕上がるのが楽しみです。

工事完成！教室のエアコン

6月から工事を続けていた学校のエアコン設置工事が終了しました。普通教室、理科室、音楽室、コンピュータ室、職員室、校長室、会議室に、計18台のエアコンが設置されました。広い教室で使用するエアコンなので、今回はガスでエンジンを動かすタイプのものが設置されました。

のびっこ広場の
室外機とガスタンク



エアコンですので暖房機器としても使用は可能ですが、使用開始は来年の夏からです。学習環境が整備され、本当にうれしいです。